



平成29年5月29日

### 笑顔を支える笑顔

5月25日(木)花壇に花の苗を植えました。栽培委員会の子供たちが一本一本丁寧に植え付けしていきます。その表情は嬉しそうです。頭の中には、きれいに咲き誇る花々がイメージされているに違いありません。この笑顔の裏には…



〈苗を植える子供たち〉

4月22日(土)雨粒をいくつか感じる肌寒い早朝です。とてもさわやかな朝とは言えません。そんな中、続々と学校に人が集まります。土は固まり、草がはびこっている花壇及び学年園の整備のため集まった人々です。教員に加えてPTA役員の皆様にも多数お集まりいただきました。



〈花壇整備をしてくださる方々〉

特に作業分担や作業内容の説明があったわけではないのですが、それぞれ作業に向かわれます。手慣れた感じで作業が進みます。過去に何回もご協力いただいたのだらうと、容易に想像できます。ありがたいことだと思いました。冷たい北よりの風が吹いていますが、心は温かくなりました。

花壇及び学級園はみるみる整っていきます。作業をなさっている方々の顔はみな笑顔です。作業をなさっている方々の心も土の中にしみ込んでいく気がします。「これで子供たちは、笑顔できれいな花を植えられる。意欲をもって植物の学習に取り組める」そう確信しました。この

とき既に私の頭の中には、嬉しそうに活動する子供たちの様子が浮かんでいました。

温かい保護者のみなさんに支えられて学習できる子供たちは幸せです。